A hombre de Alajuelita le fue feo por vulgar

Le llovió por tocarse y enseñar

Corina Rodríguez



San José 29.203 hab 5.16 kms2

acosta@lateja.co.cr

Solano llevaha bien agarrada de la mano a su chiquita Sonia, de tres añitos.

La mujer iba para la escuela a recoger a sus otras dos hijas cuando en el camino les salió un hombre de apellido Flores, que comenzó a tocarse en cuanto las vio.

"Como que quiso tirárseme encima, pero por dicha no me tocó. Me fui corriendo con mi hija a pedir ayuda y agarré una piedra para asustarlo", dijo Solano.

Cuando vieron lo que pasaba, unas 30 personas, entre hombres v mujeres, le salieron al paso a Flores, ayer, a las 11 de la mañana, en la avenida 6 de la urbanización Corina Rodríguez, en Alajuelita.

Los vecinos agarraron a pata-



BORERTO ACOSTA

El hombre, de apellido Flores, quedó en libertad.

das y puñetazos al hombre que se manoseaba hasta dejarlo como un Cristo. Lo salvó que cuando le estaban recetando de lo lindo pasaron varios agentes del OIJ en un carro.

"Ellos detuvieron la paliza y nos

entregaron al hombre", explicó Wilson Jiménez, jefe policial de Alajuelita.

Flores quedó en libertad poco después, pues el exhibicionismo es un delito menor.